

22 mai 2020

Chers parents, enseignants et élèves,

OBJET: Enseignement à distance - Semaine 8

Devoirs sur Google Classroom et notes de fin d'année:

La plupart des élèves travaillent soigneusement sur leurs devoirs Google Classroom. Mais certains ne le font pas. Pour ceux qui sont en retard dans la réalisation de ces devoirs, des notices sont envoyées à la maison via EdAdmin. Une indication de devoirs non achevés apparaît sur Google Classroom dans la catégorie "notes". Si vous n'êtes pas certains des devoirs en suspens, veuillez répondre à la notice EdAdmin, et l'école vous le fera savoir.

À la fin de l'année scolaire, des notes de fin de semestre seront attribuées aux élèves et les bulletins seront publiés. Les résultats des devoirs sur google classroom contribueront de manière significative aux notes des bulletins. Il est important de veiller à ce que les devoirs non soumis soient traités par les élèves

Cours de vacances:

Des plans sont en cours d'élaboration pour les programmes des cours d'été dans les écoles Enko de l'hémisphère Nord. Les deux écoles camerounaises proposeront leurs programmes en Août. Des cours d'anglais, de mathématiques et de sciences seront proposés aux élèves qui reviennent et aux nouveaux élèves de l'école. Ce sera une bonne occasion pour les élèves de se préparer pour le début de l'année académique 2020-2021 et, peut-être, de rattraper leur retard sur le contenu de cette période d'apprentissage à distance. Plus d'informations sur les cours d'été à Enko Bonanjo seront publiées lorsque les détails seront disponibles.

Journaux de la pandémie:

Le coordonnateur de CAS à Enko Bonanjo a demandé aux élèves de DPI de relater leurs pensées et leurs sentiments dans un journal au cours de cette période surprenante de la pandémie COVID-19 et d'apprentissage à distance. Il en résultera des récits historiques, des souvenirs d'une époque peut-être à ne pas revivre, mais une époque qui mérite d'être racontée. Les journaux peuvent comprendre des dessins, des illustrations et d'autres représentations des sentiments et des observations des élèves.

La rédaction des journaux sur la pandémie est utilisée dans d'autres écoles internationales. Dans une récente newsletter SmartBrief, l'enseignante d'histoire de l'école d'outre-mer de Columbo au Sri Lanka décrit l'extension du projet d'écriture en demandant à ses élèves de partager leurs journaux avec des élèves d'autres écoles internationales. L'enseignant commente: «Lire un enfant de l'autre côté du monde confronté à la même situation et ressentir la situation dans laquelle vous êtes peut être une expérience puissamment unificatrice» (Accomplished Teacher, 21 mai 2020).

Dr Bruce Gilbert, directeur de l'école